
 分科会名：政策討論会第１分科会（行財政に関すること）

　＜議会として課題とすべき内容＞
　①新庁舎のあり方について
　　　新庁舎建設について、莫大な費用がかかる、現在地での建設ありき、駐車場の問題、移転先として県立病院跡地の利活
　　用の可能性など、さまざまな意見要望があり、今後議会としてどのように対応していくのか問われている。
　【主な意見】
　　・新庁舎を現在地に建設することには反対である。莫大な費用も伴う。慎重に検討すべきである。(河東地区）
　　・新庁舎建設について、駐車場の問題はどのようになっているのか。（大戸地区）
　　・市の庁舎問題について、結論はどのようになっているのか。結論は早くすべき。（門田地区）
　　・新庁舎の建設場所について、旧謹教小学校跡地にはなぜつくらないのか。現在の場所に建て替えありきで進んでいるの
　　　か。県立病院跡地に建設するという考えはないのか。（行仁地区）
　　・新庁舎建設場所が現在地とした場合、河東や北会津などからみれば、利便性や安全性を考えているのかと思う。中心市
　　　街地にあることを考えていると思うが、もう少し細かく調査、分析する必要があると思う。（河東地区）

　＜市民意見の傾向＞
　　⑴地区別テーマによる市民意見
　　　・鶴城地区ではテーマを「県立病院跡地の利活用と城前団地整備の進捗」とした。
　　　・城西地区ではテーマを「高齢化に対応するまちづくり（公共交通網の充実、市営住宅の環境整備）」とした。
　　　・城北地区ではテーマを「駅前のにぎわいづくり」とした。

　　⑵地区別テーマ以外での市民意見
　　　・市庁舎に関すること　　　　　　　　11件
　　　・県立病院跡地の利活用に関すること　４件
　　　・日新館に関すること　　　　　　　　３件
　　　・その他　　　　　　　　　　　　　　10件
　　　　　　　　　　　　　　　　　　合計　28件
　

第23回市民との意見交換会の市民意見の整理及び検討結果


